



元気ががんばっています

めっきりすずしくなってきました。生活のリズムも元通りになり、元気に落ち着いた雰囲気です。

さて、8月30日(木)に校内水泳記録会を開催しました。当日は、雨も心配されたのですが暑くなり、急遽、保護者の皆様にもお手伝いいただきながらテントの準備をしました。本当にありがとうございました。多くのご家族の皆様の応援と見守りの中、子供たちも精一杯の泳ぎをすることができました。この夏休みも、皆様のプール監視等のご協力をいただき中、プール通いをした子供さんも多く、泳力も高まったようです。泳げた「自信」が、次の取組みの原動力につながっていくかと思えます。ご協力ありがとうございました。



また、9月12日(水)には、両沼西部三町村小学校体育交流会陸上記録会が金山小学校校庭で開催されました。水泳の学習が終わらない8月下旬から特設陸上部の練習がスタートし、約2週間の練習期間でしたが、自己ベストを目指して、5、6年生全員で頑張ることができました。今回の大会では残念ながら新記録は出せなかったが、全員が1~3位入賞を果たすこともできました。お忙しい中、たくさんの方の応援、本当にありがとうございました。



陸上記録会壮行会

9月3日(月)業前の時間に陸上記録会に向けての壮行会を開催しました。1~4年生の一生懸命な応援に選手の5、6年生もとても勇気づけられたかと思えます。元気いっぱい心温かな壮行会でした。



体組成調査を実施しました

14日(金)福島県立会津大学短期大学部の渡部先生が来校され、「体組成」調査を行いました。「体組成」とは、筋肉や脂肪、骨など私たちの体を構成する組織のことで、それらを測定することで、体の状況や成長について理解することができます(今年度で3年目になります)。

これまでの結果と併せて、成長の状況を確認し、今後、養護教諭との健康相談等にもつなげてまいります。



小中連携を進めています。

<5、6年体育出前授業(小杉校長先生、佐瀬先生)>

8月29日(水)5、6年生の体育の授業に、小杉校長先生、佐瀬先生においでいただき、体育の出前授業を開催しました。両先生は、陸上競技の専門家あり、全体での準備体操の後、短距離と長距離に分かれて指導いただきました。よりよい体の動かし方などを教えていただき、技術や意欲を高めることができました。

<4年生理科出前授業(古川先生)>

9月13日(木)4年生の理科の授業に、古川先生においでいただきました。PC室において、スクリーンいっぱいに星空を映し、秋空の天体や惑星について、楽しく分かりやすく教えていただき、知的好奇心を高めることができました。



今後の主な行事予定

<9月>

- 21日(金)交通安全鼓笛パレード
- 26日(火)ALT来校
- 27日(木)稲刈り

<10月>

- 1日(月)安全点検、朝の会
- 2日(火)脱穀(3~6年)
PTA厚生委員会
- 3日(水)芸術鑑賞教室 全校一斉
計算 杉の子会
- 4日(木)校内マラソン大会
- 13日(土)収穫祭 PTA雪囲い